

Gasthaus "Zum Braukrug"

Piwariski góścieńc



Standort 1

Das Gasthaus "**Zum Braukrug**" (heute Hotel & Restaurant Radduscher Hafen) gehört zu den ältesten Gebäuden in der Spreewaldgemeinde Raddusch und wird noch immer als kulturelles Zentrum sowohl für Einwohner, als auch für Gäste des Spreewaldes genutzt.

Das Gebäude beinhaltete bereits ab 1920 Fremdenzimmer, eine eigene Fleischerei und verfügte über eine Brauerei, die noch bis 1924 Lager- und Braunbier braute.

Feriengäste kamen in den zwanziger Jahren vor allem mit der Eisenbahn aus Berlin.

Von sich reden machte das Gasthaus im politischen Sinne im Jahre 1924, als während einer Wahlversammlung eine "große Saalschlacht" zwischen Kräften des national-konservativen Landbundes und Genossen der SPD entstand. Die Folge der Auseinandersetzung war die völlige Zerstörung der Inneneinrichtung des Saales.



Ergebnis der "Großen Saalschlacht" im Jahre 1924

Raddusch im Spreewald um 1900

